## Danke WSV!

Von Hauke Enzenauer 21. März 2022, 09:00

News allgemein

## Elf Familien Stadiongäste des WSV

Tolle Geste des Wuppertaler SV beim Regionalliga-Spiel gegen Lippstadt am Samstag. Elf Familien folgen der an den Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst Bergisch Land der Caritas Wuppertal/Solingen ausgesprochenen Einladung des Vereins und sahen den 3:0-Erfolg von der Tribüne aus. "Die Kinder waren schon sehr aufgeregt, so etwas erlebt man ja nicht wirklich sehr oft. Ein Vater sagte zu mir, dass er seit dem Unfall seines Kindes vor vier Jahren, nie wieder ein Fußballstadion betreten hat und heute mit seinem Sohn auf dem Rasen stehen durfte", sagte eine Hospizmitarbeiterin und bedankte sich beim WSV und Sponsor Friedhelm Runge, der die Aktion finanziert hatte. Runges Frau Marita begleitete die Familien im Stadion. Nach Abpfiff wurden mit Mannschaft und vor der Nordtribüne noch gemeinsame Fotos gemacht. Die Spieler verschenkten ihre Trikots an die Kinder. Die hatten zuvor bereits WSV-Pullis erhalten, die WSV-Partner Guido Marx von Team Merch stiftete.